

Gemeinderat vergibt Auftrag für die Begleitung zur Erst-Zertifizierung als Energiestadt

Manuela Bertolami

Label Energiestadt

Die Einwohnergemeinde Lostorf hat sich gemäss Legislaturprogramm 2021 bis 2025 zum Ziel gesetzt, im Bereich Umwelt das Label «Energiestadt» zu erreichen. An einer früheren Sitzung hat der Gemeinderat die Mitgliedschaft beim Trägerverein beschlossen und die Anmeldung vollzogen. Ende November 2022 wurden zwei Vertreter der Einwohnergemeinde Selzach, welche das Label seit einigen Jahren trägt, zu einem Austausch an die Gemeinderatssitzung eingeladen. Der Gemeinderat liess sich über die Erst-Zertifizierung informieren und nutzte die Gelegenheit, um Fragen zu stellen.

Für die Erst-Zertifizierung ist ein Energieberater als Unterstützung erforderlich. Der Gemeinderat vergab den Auftrag zur Begleitung an aktivmobil, Stephan Lingenhel, Oberbipp. In einem ersten Schritt muss eine Bestandesaufnahme vorgenommen werden. Anschliessend wird das Aktivitätenprogramm erstellt. Anhand des Aktivitätenprogramms wird entschieden, ob das Label erreicht werden kann. Für eine Zertifizierung müssen mindestens 50 % der möglichen Massnahmen umgesetzt werden.

Musikschule Lostorf

Mangels geeigneter Räumlichkeiten besuchen interessierte Kinder aus Lostorf den Schlagzeugunterricht seit rund 17 Jahren in Olten. Mit dem abgeschlossenen Umbau des Schulhauses 1912 steht nun das ehemalige Gemeinderats-/Werkzimmer Dreirosen für den Schlagzeugunterricht zur Verfügung.

Der Gemeinderat genehmigte einen Nachtragskredit von CHF 3'500 für die Anschaffung von zwei Drum-Set's inklusive Stühle, damit der Schlagzeugunterricht im Verlauf des neuen Jahres in Lostorf angeboten werden kann.

In Kürze

- Der Kipper-Anhänger des Bauamtes ist in einem schlechten Zustand und kann nicht mehr eingesetzt werden. Von einer Reparatur wird aufgrund des Alters und des Zustandes abgeraten. Der Gemeinderat hat deshalb auf Vorschlag der Baukommission beschlossen, den Kipper-Anhänger zu verkaufen. Zukünftig wird das Bauamt bei Bedarf einen Anhänger mieten. Damit dies möglich ist, muss der Traktor des Bauamtes auf Luftdruckbremsen umgerüstet werden. Der Gemeinderat genehmigte einen entsprechenden Nachtragskredit.
- Der Gemeinderat genehmigte die Demission von Bruno Hitz als Ersatzmitglied des Gemeinderates.
- Der Gemeinderat wählte Matthias Deppeler als Aktuar und Kassier der Betriebskommission des Regionalen Notschlachtlokals Stüsslingen. Dieses Amt wurde rund 30 Jahre lang von Martin Annaheim ausgeführt.

Lostorf, 5. Januar 2023

EINWOHNERGEMEINDERAT LOSTORF

Die Gemeindeschreiberin

Manuela Bertolami